

Ausgestellt von der Bikapack GmbH, Studa 14, AT 6800 Feldkirch

(find Engl. Version below)

Ausgestellt für alle Online-Kunden unserer Shops www.eimerundbecherprofi.de und
www.eimerundbecherprofi.at

Erstellt in/am Feldkirch, Juli 2023

Produktinformation zur Lebensmitteltauglichkeit

auf Basis der Original-Hersteller-Konformitäts-Erklärung

Diese Information ist gültig für alle Artikel mit dem Herstellercode 3000350. Sie finden den Herstellercode auf jeder Artikeldetailseite unter dem Punkt weitere Artikeldetails. Die Konformitätserklärung mit allen detaillierten Angaben senden wir Ihnen gerne auf Anforderung. Bitte senden Sie die Anforderung an info@bikashop.at.

Die von uns in unverändertem Zustand an den Empfänger ausgelieferten Artikel, erfüllen gemäß Produzent die Kriterien folgender Richtlinien in jeweils geltender Fassung:

Verordnung (EG) Nr. 1935/2004 - über Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen.

Verordnung (EG) Nr. 10/2011 gestützt auf Verordnung (EG) Nr. 1935/2004

Verordnung (EG) Nr. 2023/2006 - über gute Herstellungspraxis für Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen.

Für alle Rückfragen stehen wir jederzeit gerne zu Ihrer Verfügung.

Qualitätsmanagement der Bikapack GmbH

Patrick Seeger B.Sc.

(dieses Dokument wurde elektronisch erstellt und ist ohne Unterschrift gültig)

Issued by Bikapack GmbH, Studa 14, AT 6800 Feldkirch

Issued to all online customers of our shops www.eimerundbecherprofi.de and
www.eimerundbecherprofi.at

Created in/at Feldkirch, July 2023

Product information on food suitability

on the basis of the original manufacturer's declaration of conformity

This information is valid for all articles with the manufacturer code 3000350. You will find the manufacturer code on every article detail page under the item further article details. We will gladly send you the declaration of conformity with all detailed information on request. Please send the request to info@bikashop.at.

The articles delivered by us to the recipient in unaltered condition meet the criteria of the following guidelines, as amended from time to time, according to the producer:

Regulation (EC) No 1935/2004 - on materials and articles intended to come into contact with food.

Regulation (EC) No 10/2011 Having regard to Regulation (EC) No 1935/2004

Regulation (EC) No 2023/2006 - on good manufacturing practice for materials and articles intended to come into contact with food.

We will be happy to answer any questions you may have at any time.

Quality management at Bikapack GmbH

Patrick Seeger B.Sc.

(this document was created electronically and is valid without signature)